

Comment se mesure la représentativité syndicale ?

Par Alexandra Bojanic, déléguée de France au Bureau exécutif du CSFEF

Nous allons parler plus particulièrement des élections professionnelles et du rôle que les syndicats peuvent jouer dans les instances.

Les élections professionnelles permettent de donner du poids au syndicat par la représentativité face à l'administration / au ministère.

Par ailleurs, l'obtention d'élections professionnelles est également un levier pour obtenir des moyens de fonctionnement (mise à disposition de locaux, temps, argent)

Les élections professionnelles rendent plus légitimes les interventions et c'est une façon de lutter contre l'émiettement syndical.

Les représentants de l'Etat, connaissant le poids de chaque organisation syndicale, tiennent compte des avis de chacune en proportion de sa représentativité.

Au terme du processus démocratique, la place obtenue par chaque syndicat est connue de tous.